

Winterthur, im Februar 2024

Wir danken von ganzem Herzen

für alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und Anteilnahme, die wir in den Tagen und Wochen des Abschieds von unserer geliebten

Monika Humm-Bopp

in so reichem Masse erfahren durften. Danken möchten wir auch herzlich für die vielen grosszügigen Spenden an die Greifvogelstation Berg a. I. sowie für späteren Grabschmuck.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Dr. Markus Wieser und Frau Dr. Saskia Hendrich für die hervorragende medizinische Betreuung von Monika. Auch bedanken wir uns herzlich für die professionelle und fürsorgliche Betreuung durch die Teams von OnPaC aus Rämismühle, der Spitex human in Winterthur und dem Hospiz Pallistella von Rämismühle.

Unser spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für die einfühlsame Abschiedsfeier und an Frau Christina Müller für die berührende musikalische Begleitung.

Wir vermissen Monika so sehr.

Die Trauerfamilie

